

Le torchon brûle entre les cinémas de Vitrolles. En effet, les relations se tendent entre [LES LUMIERES](#) et le nouveau multiplexe [CGR STUDIO LUMIERES](#) ouvert en juin. Le noeud du conflit provient de la programmation du dernier Terminator, Terminator Genisys, qui est projeté au CGR depuis le 1er juillet et qui devait être diffusé aux Lumières dès le 22. La copie n'a pas été transmise. Selon la direction du cinéma, le groupe CGR ferait pression sur Paramount Pictures, le distributeur du film, afin que Les Lumières ne reçoive pas cette copie. La situation a été débloquée mais un retard d'acheminement a été constaté. Les deux structures sont indépendantes et CGR ne peut interdire la diffusion d'un film aux Lumières. Des réunions ont eu lieu afin de collaborer. Les Lumières se dirigent vers une programmation d'art et essai tout en restant populaire et familial. Des événements sont mis en place comme pour Jurassic World avec la venue d'un chercheur. Selon la direction de CGR si la copie de Terminator n'est pas arrivée à temps, c'est que Les Lumières n'en avait pas fait la demande dans les temps. Elle demande à ce qu'une réelle concertation se fasse afin de proposer une programmation variée entre les deux établissements.

www.cgrcinemas.fr / www.cinemaeslumieres.fr